



Préparons avec soin l'arrivée du CUSM

Avis aux résidents

Boulevard Décarie – côté est Stationnement interdit à compter de lundi, 1^{er} novembre 2010

Madame,
Monsieur,

La Ville de Montréal vous informe que le stationnement sur le domaine public le long du boulevard Décarie (côté est près de l'intersection Crowley) sera interdit à compter du lundi, 1^{er} novembre 2010.

Cet espace doit être libéré de tous véhicules avant cette date afin de permettre aux équipes d'effectuer des travaux d'excavation et d'enfouissement de câbles.

Une signalisation de stationnement interdit sera installée et les véhicules non déplacés seront remorqués aux frais des propriétaires.

Nous vous remercions de votre compréhension et de votre collaboration.

Renseignements

Vous pouvez en tout temps obtenir des informations sur le projet en visitant le site Internet ville.montreal.qc.ca/chantiers et en vous abonnant au fil RSS. Nous vous invitons également à communiquer avec nous par le biais de la ligne Info-travaux **514 872-3777**, entre 8 h 30 et 16 h 30 ou le courriel Info-travaux@ville.montreal.qc.ca et à suivre nos actualités en vous abonnant à Twitter à l'adresse twitter.com/Mtl_Circulation.

Pour plus de renseignements sur les travaux de construction du Campus Glen, nous vous invitons à composer le **514 934-8317** ou à écrire au po@muhc.mcgill.ca. Vous pouvez également visiter le site Internet cusm.ca/construction.

Boulevard Décarie—Eastern side No Parking from Monday, November 1, 2010

Sir,
Madam,

Ville de Montréal wishes to inform you that parking on the public property along Boulevard Décarie (eastern side near Crowley intersection) will be prohibited from Monday, November 1, 2010.

This space must be cleared of all vehicles before this date to allow teams to carry out excavation work and bury cables.

A "No Parking" sign will be installed and vehicles that are not moved will be towed at the owner's expense.

We thank you for your understanding and cooperation.

Information

Information about the project is available online at ville.montreal.qc.ca/chantiers and by subscribing to the RSS feed. You may also contact us through Info-travaux at **514-872-3777** between 8:30 a.m. and 4:30 p.m. or email Info-travaux@ville.montreal.qc.ca and get updates on Twitter at twitter.com/Mtl_Circulation.

For further information on the construction work on the Glen Campus, please call **514-934-8317** or email po@muhc.mcgill.ca. You may also visit the Web site cusm.ca/construction.

